

Business flotte

## Collaborateurs du service externe de Siemens en déplacement professionnel avec la SEAT Leon ST Station Wagon

- **Siemens Suisse achète plus de 300 Leon ST Station Wagon pour son personnel du service externe**
- **Livraison des premières voitures**
- **SEAT toujours plus présent dans la « liste des courses » des Responsables de Flotte**

**Schinznach-Bad, le 16 novembre 2017** – Récemment les premiers collaborateurs du service externe de Siemens ont reçu leur nouvelle voiture de société, la Leon ST Station Wagon. D'ici juillet 2018 suivront plus de 300 autres SEAT Leon ST Station Wagon. La livraison et l'entretien seront réalisés par le réseau des concessionnaires SEAT dans toute la Suisse.

SEAT a pu s'imposer sur de nombreux concurrents dans l'avis de concours. La Leon ST Station Wagon l'a remporté grâce à ses qualités de voiture pour les flottes et pour les intéressantes solutions proposées pour les flottes par SEAT. Pas étonnant que le business flotte ait augmenté constamment au fil des dernières années chez SEAT. A la fin d'octobre 2017, nous avons enregistré une augmentation de 56% dans le secteur flotte par rapport à l'année dernière.

Ferran Andreu, Directeur des ventes SEAT, se réjouit du succès croissant de SEAT en Suisse : *« SEAT a le vent en poupe. Non seulement en ce qui concerne les particuliers, mais aussi dans le secteur flotte. Le fait d'avoir réussi à conquérir Siemens en tant que client de flotte renforce notre stratégie de croissance et confirme que SEAT s'affirme de plus en plus en tant que fournisseur de choix pour les flottes. »*

Nicola Faigle, Responsable de Flotte de Siemens Suisse, motive de cette façon la décision en faveur de SEAT : *« Nous avons choisi la Leon ST Station Wagon parce que – parmi tous les concurrents – c'est la voiture qui répond le mieux à nos besoins en termes de coûts/bénéfices, équipements et rentabilité. Une bonne coopération avec les responsables de flotte de la marque a naturellement joué un rôle décisif. »*

### SEAT Leon ST Station Wagon

La Leon ST représente les valeurs de la marque SEAT sous forme optimale : elle exprime parfaitement la compétence technique, le design sportif et la qualité et allie un look jeune et agréable à un comportement de conduite dynamique avec une valeur d'usage particulièrement élevée. Son intérieur est caractérisé par une belle polyvalence, une excellente fonctionnalité, une qualité des finitions et des matériaux. La Leon ST Station Wagon, 4.54 m de long, affiche un volume de chargement de 587 litres allant jusqu'à 1.470 litres avec les sièges rabattus. Le moteur 1.6 TDI, choisi par Siemens, permet à la fois de se déplacer commodément et de faire des économies – la consommation moyenne est de 4.2l/100km. Avec le moteur 2.0 TDI à transmission intégrale couplé à une boîte de vitesses à 7 rapports DSG en option, la Station Wagon sportive offre non seulement une traction fiable et une sécurité de conduite optimale, mais garantit aussi un plaisir de conduire sous toute condition et situation de conduite.



### **Siemens en Suisse**

Fondée en 1847 dans un petit atelier berlinois par Werner von Siemens, l'entreprise a pris en quelques décennies une dimension internationale. Le télégraphe, la découverte du principe dynamo-électrique et d'autres inventions avant-gardistes ont contribué à la croissance rapide de Siemens. Avec la construction de la centrale électrique à Wynaunel Canton de Berne, l'entreprise a commencé son activité en 1894 également en Suisse. En 123 ans, Siemens n'a cessé d'élargir son champ d'activités et aujourd'hui le nom en couleur pétrole est présent dans tout le pays. Siemens compte plus de 5300 employés, dont plus de 300 stagiaires/apprentis dans plus de 20 sites en Suisse alémanique, en Suisse romande et dans le canton du Tessin. La responsabilité des activités de vente et distribution incombe à la société régionale Siemens Suisse. L'entreprise bénéficie d'une très forte présence sur le marché de ce pays, surtout dans les secteurs de la technique énergétique et de la construction, de l'automatisation industrielle et de la technique de propulsion ainsi que de la technique ferroviaire et de la circulation routière.

Légende des photos (de gauche à droite):

Christoph Enderli, Responsable Flotte SEAT, Fabio Ruffino, Responsable Gestion Flotte Building Technologie Schweiz AG, Nicola Faigle, Responsable Flotte Siemens Schweiz AG, Tobias Rohrer, Responsable Grands Comptes AMAG Corporate Fleet Sales

**SEAT** est le seul Constructeur automobile d'Espagne en mesure de concevoir, développer, produire et commercialiser des voitures. Intégrée dans le Groupe Volkswagen, la multinationale avec siège à Martorell (Barcelone) exporte 81% de ses véhicules et elle est présente dans plus de 80 Pays grâce à un réseau de 1.700 Concessionnaires. En 2016, SEAT a affiché un bénéfice d'exploitation de 143 millions d'Euro, le meilleur résultat dans l'histoire de la Marque et un total de presque 410.000 voitures vendues dans le monde entier.

SEAT compte plus de 14.500 employés et possède trois sites de production à Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où l'on fabrique les célèbres modèles Ibiza et Leon. L'Entreprise fabrique l'Ateca et la Toledo en République Tchèque, l'Alhambra au Portugal et la Mii en Slovaquie.

La multinationale espagnole possède également un Centre Technique qui se configure comme une plate-forme de connaissances (knowledge hub) et qui accueille 1.000 ingénieurs engagés à promouvoir l'innovation du premier investisseur industriel en matière de R&D de l'Espagne. SEAT utilise pour toute sa gamme les dernières technologies relatives à la voiture connectée et poursuit son engagement pour une numérisation complète de l'entreprise

### **Pour plus d'informations :**

Karin Huber, PR SEAT

Téléphone : +41 56 463 98 08

Courriel : [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)/[www.seat.ch](http://www.seat.ch)